

Les assistantes maternelles échangent autour de la violence - Basly

lundi 02 avril 2012



Jeudi, les animatrices des Relais d'assistantes maternelles (Ram) Terre et Mer ont accueilli six assistantes maternelles à la salle du Temps de vivre pour une réunion « Rencontre et échange ».

Organisée en commun entre les deux Ram de Coeur de Nacre autour de M. Leclerc, anthropologue et thérapeute familiale, cette réunion a permis aux assistantes maternelles d'échanger et partager sur leurs pratiques en répondant à la question : « Comment réagir face à un enfant qui exprime de la violence, (tape, cri...) ? ».

« Cette question nous a permis d'échanger sur les notions de frustration de l'enfant et sur l'importance des différents stades de la sanction » a noté Mélina Madeira, animatrice du Ram Terre.

Jeudi 7 juin, prochaine réunion inter-relais « Rencontre et échange » à Langrune-sur-Mer, destinée aux assistantes maternelles.